



La Florida, 30 de marzo del 2020

COMUNICADO

La dirección del Centro de Salud Familiar, informa como es de su conocimiento nuestro país se encuentra decretado en estado de catástrofe, producto de la pandemia del virus COVID-19, enfermedad infecciosa, que se contagia por contacto con una persona infectada por el virus, de persona a persona a través de gotitas procedentes de la nariz o la boca al toser o hablar, tocar objetos o superficies que hayan sido infectadas por contacto.

La mejor forma de enfrentar el contagio masivo de Coronavirus es poniendo énfasis en la prevención y autocuidado, por lo que se han tomado una serie de medidas a nivel nacional y también a nivel local, en el caso del Centro de Salud Familiar Villa O'Higgins les informamos una serie de acciones estamos tomando:

- El CESFAM continúa su funcionamiento con turnos semanales y rotativos de dos grupos de funcionarios, con la finalidad de disminuir el tiempo de exposición al riesgo de contagio, y evitar ser foco de contagio a nuestros usuarios.
- Se realizaron algunas modificaciones en el horario de funcionamiento, los cuales son informadas por página del CESFAM.
- Suspensión de controles de salud, tratando de contactar a la mayor cantidad de usuarios telefónicamente.
- Se continúan realizando algunas atenciones muy elementales como por ejemplo: garantías GES, pacientes descompensados, controles embarazadas, atenciones de morbilidad, entrega de alimentos y medicamentos, lo cual puede variar según lo instruya la autoridad sanitaria o local.
- Se han realizado algunas modificaciones en el Centro, para evitar contacto de usuarios enfermos respiratorios con otros de menor complejidad.
- Contamos con protocolo y sala de aislamiento para casos de sospecha COVID-19, por el momento no contamos con exámenes o test rápido para la detección de la enfermedad.

Con respecto a la campaña de vacunación contra la Influenza 2020, continúa según disponibilidad de vacunas, y se realiza para los grupos de riesgo como:



- Niños de 6 meses a 10 años 11 meses y 29 días, o que se encuentren cursando 5° básico.
- Embarazadas en cualquier etapa.
- Adultos mayores de 65 años
- Pacientes crónicos, portadores de algunas de estas enfermedades: diabetes, hipertensión arterial, Enfermedades pulmonares, insuficiencia renal o hepática, cardiopatías, enfermedades autoinmunes, portadores de VIH, obesidad mórbida entre otras.
- Además de algunos grupos de riesgo que se han ido incorporando, carabineros, bomberos, PDI, recolectores de basura, conductores de la locomoción colectiva.

Debido a la gran cantidad de personas que se han vacunado durante estas primeras semanas de campaña, se ha hecho una nueva compra de vacunas las cuales deberían llegar aproximadamente a mediados del mes de abril del presente año.

Por otra parte queremos fortalecer las medidas de prevención como:

- Como lavarse las manos frecuentemente.
- Mantener la distancia de un metro con las personas.
- Evitar aglomeraciones de personas.
- Al toser o estornudar cubrir bien la boca y la nariz con el interior del codo o con pañuelo desechable.
- El uso correcto de mascarilla que cubra bien boca y nariz.
- Evite tocarse los ojos, nariz y boca.

Por ultimo queremos insistir en que eviten la circulación innecesaria al Centro de Salud y en general, respetemos la cuarentena, el cuidarnos es tarea de todos.

“LA INVITACIÓN ES A QUEDARSE EN CASA, POR SU BIEN Y LA DE SUS SERES QUERIDOS, DE TAL MANERA QUE CUANDO VOLVAMOS A ABRAZARNOS NO FALTE NINGUNO”

Francia Salgueiro Miles.
Directora
Centro de Salud Familiar Villa O’Higgins